



YOUT

5 Pièces

119 m²

Réf. 6137

1 545 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche écoles et commerces, nous vous proposons cet appartement de 5 pièces, clé en main, sans vis à vis, au calme, orienté est ouest, de 119,5 m² avec terrasse à jouissance privative de 16 m² sur jardin intérieur. Traversant et lumineux, il est situé au rez-de-chaussée sur élevé d'un immeuble contemporain des années 60 de huit étages, vue dégagée sur square. Il est agencé comme suit : une très grande pièce à vivre avec une cuisine américaine équipée, 3 chambres dont une suite parentale avec sa salle d'eau et dressing. Les deux autres chambres ont leur salle de bains, deux toilettes et ...

Located near schools and shops, we offer this ready-to-move-in 5-room apartment, facing neither directly nor overlooked, providing peace and tranquility. The apartment, oriented east-west, spans 119.5 m² and includes a private 16 m² terrace overlooking an interior garden. Bright and airy, it is situated on the raised ground floor of a contemporary 1960s building with eight floors and offers an unobstructed view of a square. The layout includes: A very large living area with an equipped open-plan kitchen 3 bedrooms, including a master suite with its own shower room and dressing area Two ...

GUY HOQUET PRESTIGE

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

